

-----Original Message-----

From: Ruben Presuel-Polanco [mailto:rubenpresuel@yahoo.com]

Sent: Wednesday, October 29, 2003 10:32 AM

To: Manon Pepin

Cc: smunoz\_2000@yahoo.com

Subject: opinión sobre el FANCA

Estimados Srs., del CCA:

Es asombroso lo que pueden hacer la sociedad y las comunidades organizadas, con la ayuda de un pequeño fondo de impulso, el que rompe la inercia, el aporte de la sociedad y las personas comprometidas es fabuloso, el Fondo FANCA tiene esta virtud de potenciar esfuerzos de la sociedad civil organizada que en forma importante logran cambios en favor del ambiente y la calidad de vida en las comunidades.

Visto desde aquí, en la Península de Yucatán, Cuerpos de Conservación Mexicanazo, A.C. cuyo trabajo esta especialmente dirigido a los jóvenes y el trabajo en comunidades para mejorar las condiciones de vida y conservar el medio ambiente, al día de hoy realmente sentimos que un fondo que ha sido evaluado y probado su eficiencia debe continuar y recibir mayores apoyos para ampliar su cobertura, es realmente preocupante que una iniciativa de desaparecer dicho fondo extinga una excelente posibilidad de alcanzar resultados eficientes en favor del medio ambiente y la sociedad civil, donde hoy las circunstancias nos muestran que si cerramos las puertas a la sociedad civil esto seria muy lamentable y un retroceso que esperamos no suceda y tengan la cordura de ser suficientemente creativos y decididos a mantener activo el fondo FANCA.

Atentamente

Ruben Presuel Polanco  
Director Ejecutivo de Cuerpos de Conservación  
Mexicanos, A.C.,  
rubenpresuel@yahoo.com

Agradesco puedan difundir ampliamente esta opinion ante las personas indicadas, especialmente el Comité Consultivo Publico conjunto de la CCA